
OFFRE DE RESTAURATION 
ET MODALITÉS D’INSCRIPTION 

(listing recommandation)
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DIRECTION DES RESTAURANTS
Le Galilée
6/8 avenue Jean Capelle
69621 VILLEURBANNE CEDEX
04 72 43 61 84 

L’inscription ou la réinscription aux restaurants doit être faite tous les ans par l’étudiant.e : PAS DE RECONDUCTION AUTOMATIQUE 
Registration or re-registration at restaurants must be done every academic year by the student – NO AUTOMATIC RENEWAL)

1. Pour les FIMI LOGÉS (students housed in INSA accomodation)

Les étudiants FIMI LOGES 1re et 2e année sont automatiquement affiliés au forfait 5/7 liberté avec Petit déjeuner. Le forfait démarrera à leur 
date d’entrée en résidence. 
FIMI students, staying in INSA accommodation, are automatically assigned to « 5/7 liberty with breakfast » formula 
Formula begins upon entry into Insa accomodation. 

Les étudiants FIMI Logés auront la possibilité de changer le forfait parmi ceux qui leur sont proposés dans le cadre d’une campagne  
qui aura lieu entre le 6 au 17 octobre 2025 (avec prise en compte au 1er novembre). La demande pour ce changement se fait via le lien 
https://inkk-restaurants.insa-lyon.fr 
FIMI students housed in Insa accomodation can change the formula initially chosen by the link https://inkk-restaurants.insa-lyon.fr between 6 
to 17 october (effective november 1).

2a. Pour les FIMI NON LOGÉS (FIMI students NOT housed in INSA accomodation)

L’inscription aux restaurants de l’INSA est dématérialisée. Vous pourrez faire votre choix de forfait de restauration parmi tous les choix, via le lien 
https://inkk-restaurants.insa-lyon.fr  
Registration or re -registration is dematerialized. You can choose your formula among all the choices. The registration or re -registration will be 
done by the link https://inkk-restaurants.insa-lyon.fr

Les inscriptions aux restaurants seront possibles du 8 juillet à 8h au 12 septembre à 23h. 
For non-FIMI students, the registration or re -registration is possible from July 8th to Septembert 12th.

2.b Formules et inscriptions pour les autres étudiants (Other students formula and registration or re-registration at restaurants)

L’inscription aux restaurants de l’INSA est dématérialisée. Vous pourrez faire votre choix de forfait de restauration parmi tous les choix, via le 
lien https://inkk-restaurants.insa-lyon.fr  

Registration or re -registration is dematerialized. You can choose your formula among all the choices. The registration or re -registration will be 
done by the link https://inkk-restaurants.insa-lyon.fr

Les inscriptions aux restaurants seront possibles du 7 juillet 2025 au 12 septembre 2025.
For non-FIMI students,the registration or re -registration is possible from July 7th to Septembert 12th

FORMULES (Formula)

7/7 5/7 Liberté avec 
Petit déjeuner* 

(5/7 Liberty with 
breakfast)

5/7 Liberté sans 
petit déjeuner* 

(5/7 Liberty without 
breakfast) 

Forfait mois  
(package one meal 

per class day)

Repas à l’unité 
(meals per unit)

Etudiants 1re année FIMI logés 
en résidences INSA 

(First year FIMI students housed 
in INSA accomodation)*

Etudiants 2e année FIMI logés 
en résidences INSA  

(Second year FIMI students 
housed in INSA accomodation)*

Etudiants FIMI non logés  
en résidences INSA  

(FIMI students not housed  
in INSA accomodation)*

Autres étudiants :  
en département, de spécialité, 

bachelor, apprenti,master, 
mastere (others students)



L’INSA LYON, représenté par son Directeur, est responsable de traitement et traite vos donnés à caractère personnel dans le 
respect européen (UE) 2016/679 du Parlement européen et du Conseil du 27 avril 2016 et de la loi informatique et Libertés du 
6 janvier 1978 modifiée. 

Dans le cadre du traitement, sont traitées les données suivantes vous concernant à savoir :
• identité (nom, prénoms) ;
• civilité ;
• nationalité ;
• adresse de courrier électronique ;
• numéro d’étudiant ;

Les données sont conservées pour une durée de 5 ans. A tout moment vous pouvez faire valoir vos droits. Vous pouvez solliciter 
la Déléguée à la Protection des Données pour l’exercice de ces droits par mail à dpo@insa-lyon.fr.

INSA LYON, represented by its Director, is responsible for processing and handles your personal data in compliance with European 
Regulation (EU) 2016/679 of the European Parliament and Council of 27 April 2016 and the Data Protection Act of 6 January 
1978 as amended.
Within the framework of the treatment of the hosting, the following data concerning you are processed, namely :
• identity (surname, first names) ;
• civility ;
• nationality ;
• e-mail address;
• student number ;

The data is saved for a period of 5 years. You can assert your rights at any time.
You can request the Data Protection Officer to exercise these rights by email at dpo@insa-lyon.fr.
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DIRECTION DES RESTAURANTS
Le Galilée
6/8 avenue Jean Capelle
69621 VILLEURBANNE CEDEX
04 72 43 61 84 

L’offre de forfait et les tarifs proposés peuvent évoluer annuellement par vote du Conseil d’Administration. 
A noter, tous les étudiants ont la possibilité de changer le forfait initialement choisi, une seule fois, sur une campagne 

qui se déroule entre le 10/10/24 et le 23/10/24, avec prise en compte en novembre. 

The formula and their cost can changed once a year by vote of board of directors. 
All students have the possibility to change the formula initially chosen, once in the month of October [to effect in November])


